

Una plantilla muy profesional

Las jugadoras del Campus Promete destacan en diversos trabajos que combinan con el baloncesto

Desde médicos hasta esteticistas pasando por violinistas, traductoras, fisioterapeutas o psicólogas, el equipo combina talento dentro y fuera de la pista

LOGROÑO. El deporte femenino está de moda, especialmente el baloncesto. La plata en el Mundial de Turquía ha llevado a las portadas de los medios a unas profesionales de enorme talento y escasa billetera. La élite nacional ha tenido que optar por buscar otras ligas con mayores perspectivas. Mientras, las que se quedan saben que el baloncesto no les va a permitir vivir más allá de un corto presente. Y se preparan para el futuro. El Campus Promete es el



VÍCTOR SOTO

✉ vsoto@diariolarioja.com

ejemplo más claro. Además de por la humildad de un recién llegado a la máxima categoría, la entidad tiene como seña de identidad la implicación de sus jugadoras en la socie-

dad. El talento debe exhibirse dentro y fuera de la pista.

Por eso, cuando las jugadoras de Luis Birigay dejan a un lado sus ropas de entrenamiento, aparecen insospechadas profesiones. Desde médico (Marta García) hasta esteticista (Miriam Goyache) pasando por una maestra (Naiara Galilea), una especialista en idiomas y traducción (Amina Njonkou), una comunicadora (Leslie Knight), una fisiotera-

peuta (Elena Salcedo), una psicóloga (Patricia Argüello), una preparadora física (Licet Castillo), una violinista y estudiante de Matemáticas (Paula Estebas) o una administrativa (Paula Ballvé). La variedad asombra.

«Es enriquecedor no dedicarse sólo al baloncesto», explica Naiara Galilea. «La vida deportiva puede acabarse en cualquier momento y hay que tener un plan», incide la base, profesora de Educación Espe-



Las componentes de la plantilla del Campus Promete posan con material de sus otras profesiones, más allá del baloncesto. :: DÍAZ URIEL

«Que el club comparta valores con los jugadores hace que su trabajo tenga sentido»

Luis Cacho Presidente del Club Deportivo Promete

:: V. S.

LOGROÑO. El Campus Promete es un club de baloncesto. Pero no es sólo eso. Luis Cacho ha empapado de la filosofía de la Fundación Promete a una entidad que no se limita al ámbito deportivo. Este año, el debut en Liga Femenina supone un reto, aunque no es el único.

– ¿Cómo se presenta este primer curso en la élite?

– Afrontamos el reto de cualquier debutante y eso siempre es un misterio. Pero creo que hay argumentos suficientes para completar una buena campaña.

– ¿Qué diferencia al Campus Promete de otros clubes?

– Nuestra visión excede lo puramente deportivo. Dentro del deporte vamos a trabajar valores que son extradeportivos. Conectamos actividades, eventos y experiencias dando un desarrollo más pleno a la actividad de deportistas, entrenadores, público...

– ¿Cuál es la filosofía del club?

– Tenemos una visión holística de las personas. Todo afecta al individuo, no hay división. Lo extrade-

portivo y lo deportivo, para nosotros, está conectado. Aquí no sólo se valoran aspectos económicos. Que el club comparta valores, como el desarrollo de las personas, la solidaridad o la justicia social, con los jugadores tiene un efecto emocional y para el deportista tiene más sentido lo que hace. Este proyecto cuenta con objetivos trascendentes, que van más allá de la cancha, y eso hace que sus componentes se sientan mejor.

– ¿Resulta muy innovadora esta visión?



– La Fundación Promete se autodefine como innovadora. No está para realizar proyectos, sino para descubrir mejores formas de desarrollar el talento. Ser innovador implica ser diferente. Vamos a hacer las cosas de una forma nueva y mejor. Hemos llegado a Liga Femenina con esa peculiaridad y vamos a hacer cosas que no se han visto. En ocasiones nos equivocaremos, pero seguro que también acertaremos. Al final, queremos ser un modelo de referencia y una alternativa a otros modos de entender el baloncesto y el deporte.

cial en el colegio Marqués de Vallejo.

Paula Estebas, por su parte, combina su carrera de violín con sus estudios de 4º de Matemáticas y el baloncesto. «Es cuestión de organizarse», asegura. «Un equipo formado sólo por gente entrenando sería aburrido. Cada una tenemos nuestros intereses y eso enriquece», apunta.

Cuerpo y mente

Marta García saca el fonendoscopio para la foto. Está buscando un trabajo en Logroño. Es médica y ya se encuentra inmersa en la preparación del MIR del próximo 2016. Posiblemente, cuando se acerquen los exámenes tenga que abandonar el baloncesto. Pero, de momento, piensa en compaginar ambas

pasiones. «El deporte no nos da para retirarnos, como a los futbolistas, y es obligatorio tener una profesión», comenta. Tras varias temporadas en Córdoba y Zaragoza, la filosofía del Campus Promete la cautivó. «Es fantástico promocionar la vida laboral y la deportiva. Nunca me imaginé que un equipo se implicase así. Me encantó esa idea y la forma de llevarla a cabo», añade.

Patricia Argüello ha trabajado como psicóloga, especialmente con ancianos, y ahora estudia un máster de psicología deportiva que compatibilizará con el trabajo en un colegio. Otra deportista 'multitarea'. «La psicología en el deporte se ha trabajado poco pero da resultados. Se trata de buscar los

«Un equipo formado sólo por gente entrenando sería aburrido. Esta situación nos enriquece», dice Estebas

topes mentales de los deportista para mejorar», analiza, aunque entre risas explica que aún no se ha puesto a trabajar con la plantilla.

Mientras Argüello se encarga de la cabeza de sus compañeras, Licet Castillo y Elena Salcedo pueden cuidar de sus cuerpos. La cubana, licenciada en Cultura Física, se dedica a la preparación, mientras que la logroñesa trabaja en la clínica de fisioterapia Pérez y Salcedo. «Es complicado compatibilizar los horarios,

pero menos mal que es un negocio familiar y mi hermana y mi cuñado me dejan manga ancha», indica. Para que todas salgan guapas en la foto está Miriam Goyache, que cuenta con un Grado Medio y un Grado Superior de Estética. Ha trabajado en un 'spa' y sabe que volverá a ese mundo aunque ahora, por cuestión de horarios, se limita a entrenar a distintos equipos y a asesorar a sus compañeras de equipo.

Y el texto lo podría escribir Leslie Knight o incluso grabar un vídeo, tras sus estudios en la universidad y trabajar en la Minnesota Broadcasters Association. «Me gustan los reportajes y hablar con la gente, pero en

Logroño, como en años anteriores, trabajaré como profesora de inglés», resume. «Además tengo un máster de Organización y Liderazgo y eso cuadra muy bien con la Fundación Promete, donde se habla de motivación y talento. Es una bonita casualidad militar en un club así», añade. También Amina Njonkou podría ayudar a traducir esta historia. Especializada en idiomas (domina el francés, el inglés, el español y el árabe) se formó en la Universidad de Arizona (EEUU).

Pero todos los bagajes profesionales de estas deportistas de élite no ensombrece su objetivo de esta temporada: «Queremos hacer algo grande en el debut en Liga Femenina», resume Naiara Galilea.



Naiara Galilea. Maestra de Educación Especial. **Marta García.** Doctora. **Leslie Knight.** Comunicadora y profesora. **Miriam Goyache.** Esteticista. **Elena Salcedo.** Fisioterapeuta. **Licet Castillo.** Preparadora física. **Amina Njonkou.** Traductora. **Patricia Argüello.** Psicóloga. **Paula Ballvé.** Administrativa. **Paula Estebas.** Violinista y matemática.



II Torneo de Padel Rotary Club Logroño Pro Faro



asociación riojana de familiares y amigos de niños con cáncer

Queremos agradecer a todas las empresas participantes y colaboradoras en el II Torneo de Padel Rotary Club Logroño Pro Faro por su implicación y apoyo en este proyecto solidario

Rotary Club Rotario de Logroño



faro asociación riojana de familiares y amigos de niños con cáncer

